
 

令和５年度 竜北東小学校 学校教育評価（学校運営協議会委員用）結果 

                 ※回答数（８名）  

 

本校の様子についてご意見をお聞かせください。（右の欄に数字をご記入ください。） 

 

 

 

 

                

 

 問１ 授業・学校行事等が、地域・保護者へ公開されている。 

 問２ 子どもたちが明るい学校生活を送っている。 

 問３ 子どもにとって分かりやすく丁寧な授業が行われている。 

 問４ 楽しく有益な学校行事が行われている。 

 問５ あいさつなど基本的な生活習慣を身に付けるための適切な指導が行われている。 

 問６ 健康や安全に関する適切な指導が行われている。 

 問７ 人権に配慮した教育活動がなされている。 

 問８ 学校敷地・校舎内外の整備は行き届いている。 

 問９ 他の学校にない特色がある。 

  問 10 地域の人材活用がよくなされている。 

  問 11 本校職員の電話や来校時の対応は良い。 

 問 12 本年度の教育目標は達成したか。 
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＜その他お気づきがございましたら、御自由に御記入ください。＞ 

・色んな活動を継続してきた事で、CSへの認知も少しずつ高まり、CS活動行事への保護者の

方の参加も増えてきた様に感じる。大きく課題は感じないが、今後も継続した活動を行う

事、少しずつブラッシュアップされていく事が大切だと思う。 

・子供達と直接触れ合い学校での様子を見る事ができ良かった。日中の活動が殆どなので仕

事との両立は難しい。 

・自分の課題であるが、どうしても仕事の都合で会議や活動に参加できない事が多かったの

で申し訳ない。ＣＳの委員や学校の雰囲気がすごくいいなと感じた。 

・今年度は事前に年間計画が出ていたので、休みを取りやすく、会議に参加できた。年々、 

ＣＳ活動が周知され、興味・関心を持たれる方が多くなっているのを感じる中での活動は

とてもやりがいがあるし、意識が高まった。ＰＴＡの中でＣＳを紹介してもらったり、給

食試食会で１年生保護者の方に理解してもらえる機会は大切だと思った。学校の先生方の

協力、関心をとても感じた一年間でした。←学校へ足を運びやすくなった。これからイベ

＜教育目標＞ 

生きる力を身に付け、ふるさとの中で活躍する子供の育成 

～ふるさとを愛し、思いやりあふれた氷川っ子の育成～ 

４：よくあてはまる 

３：どちらかというとあてはまる 

２：どちらかというとあてはまらない 

１：あてはまらない 

 



ント等でもっと地域の方にも参加してもらえる活動にしていきたい。 

・先生方々や地域の方や子供達との交流ができて楽しく活動ができた。 

年間活動（会議も含めて）の見通しが年度初めに立てられてよかった。活動内容も計画通

りにほぼできたと思う。楽しい１年だった。 

・ＣＳ委員さんの協力がとても良かった。時間を創りだして活動に参加されたことに感謝、

感謝です。 

・「ＰＴＡ活動とＣＳ活動の違いは何だ」と問われると未だはっきりと説明出来ない点もあ

る。ＰＴＡ活動とＣＳ活動と共催できることはないかＰＴＡの役員会で話し合いが出来れ

ばいいなと思う。 

 


